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●価格にかかわらず良いものを選んで
私はウィッグ歴約半年の患者です。
私がウィッグを購入するにあたって重視したのは価格と品質です。病気の治療にはお金
がかかるし何よりウィッグを使うのは期間限定のことなので、それほど高いものでなく
手頃な価格のウィッグが欲しいと思いました。そこでアフターサービスの充実したおし
ゃれウィッグの店に行き2万円弱のものを購入しました。そのウィッグは手触りも良く見
た目も自然なのでとても気に入っています。高級なものはオーダーしてからの時間と
費用がかかる上、メンテナンスが大変ですが、手頃な価格のものはすぐに手に入るし、
メンテナンスも簡単で豊富なスタイルの中から好きなものを選んで手軽に複数買える
ことが魅力です。選ぶ時に実際に試着をして装着感や見た目の自然さを確認する事で
自分にあったものを見つけることができると思います。私は、外出する機会が多いので
同じものを2つ購入して交互に使うようにしています。このように価格がそれほど高く
ないものでも品質の良いものを手に入れることはできます。大事なのは価格ではなく
自分に合ったウィッグをしっかり選ぶことだと思います。ウィッグを上手に選んで使いこ
なしてこの期間を前向きに乗り越えていきましょう!!

●ウィッグに関する情報をできるだけ集めましょう
ウィッグを購入する時「いろんなお店を回るのは面倒だから、とりあえず目についたお
店にちょっと寄ってみよう」くらいの気持ちで決めてしまった私。結果的には満足して
ますが、後になってウィッグの種類、値段、アフターサービスなど、お店によっていろん
な違いがあったことを知り、「購入前にウィッグに関する情報をできるだけ集めておく
ことは必要だった」と感じました。この冊子を読んでもらえれば、ウィッグに関すること
は大体わかりますが、もう少しいろいろ聞きたい人は、まずウィッグ経験者に聞くのが
一番です。まちなかリボンサロンや病院のがん相談室、がんサロンなど、経験者のお話
を聞ける場所はありますから、使う前にウィッグのことをたくさん知って、本当に自分に
合うウィッグを選んでもらえれば良いですね。

●ウィッグの購入は早目に
ウィッグ歴約１年の患者です。
私の場合、抗がん剤を始めて14日目くらいから髪が抜け始め20日目にウィッグデビュ
ーをしました。幸い抗がん剤治療までに時間があったので早めに準備をすることができ、
時間もかけることができたので納得のいくウィッグが出来上がりました。治療前に手元
にウィッグがあったことで「いつ髪が抜けても大丈夫！」と、少し安心感をもてました。そ
れから、早めに購入したことで自分の中の不安材料が一つ軽減できよかったと思ってい
ます。今は、ウィッグを着け普通に外出しています。他人からも気付かれないので満足し
ています。

●ウィッグは複数あると便利
私はウィッグ歴8ヵ月で、幼稚園と小学生の子供がいます。
小さい子供がいると毎日の送り迎えや参観日などで人前に出る機会も多く、急な来訪も
あるためウィッグを洗い、乾かす時間もありません。しかし、ママ友や子供達の目も気に
なるので、ウィッグを複数購入してお手入れを余裕をもってできるようにしました。また、
抗がん剤治療が決まった時、今までのようなオシャレが出来なくなるのでは、と悲しい気
持ちでいっぱいになりましたが、ウィッグを複数用意することで乗り切ることもできます。
普段は脱毛前と同じような髪型のウィッグを使用していますが、気分転換したい時は、別
のウィッグを色々アレンジし楽しんでいます。


